




TRIBUN JOGJA/HANIF SURYO

**GAJAH SUMATERA** - Dua ekor Gajah Sumatera bernama Deo dan Sinta di Gembira Loka Zoo (GL Zoo), Senin (30/9). GL Zoo menerima titipan dua ekor gajah dari Linggo Asri Pekalongan, Jawa Tengah. GL Zoo dipercaya merawat gajah itu lantaran punya fasilitas, sarana prasarana dan perawat gajah yang mumpuni. Dengan tambahan dua ekor gajah itu kini kebun binatang terbesar di DIY dan Jawa Tengah itu total punya 14 ekor gajah.

## Deo dan Sinta Dititipkan di Gembira Loka Zoo

**YOGYA, TRIBUN** - Gembira Loka Zoo (GL Zoo) menerima titipan dua ekor Gajah Sumatera, Deo dan Sinta, dari Linggo Asri Pekalongan, Jawa Tengah. Pasangan gajah tersebut akan menjalani masa adaptasi selama enam bulan di kebun binatang tertua di Indonesia ini.

Direktur Utama GL Zoo, KMT A Tirtodiprojo mengungkapkan bahwa kedatangan kedua gajah ini merupakan bentuk dukungan GL Zoo terhadap upaya konservasi Gajah Sumatera.

"Kami berharap dengan adanya Deo dan Sinta, masyarakat semakin peduli terhadap kelestarian satwa endemik Indonesia ini," ujar Tirtodiprojo, Senin (30/9).

"Itu atas laporan masyarakat yang melihat bahwa gajah di sana tidak dipelihara dengan optimal dan yang di Linggo Asri juga belum mengantongi izin pemeliharaan gajah," tambahnya.

Pria yang akrab disapa Joko ini mengungkapkan, GL Zoo dipercaya merawat gajah itu lantaran punya fasilitas, sarana prasarana dan perawat gajah yang mumpuni. Dengan tambahan dua ekor gajah itu kini kebun binatang terbesar di DIY Jateng itu total punya 14 ekor gajah.

"Sekarang dua ekor gajah itu masih di kandang khusus. Sebelum lepas akan diperiksa kesehatannya dan dimandikan, semoga bisa baik dan dikembalikan lagi," kata Joko.

Deo dan Sinta nantinya akan beradaptasi dulu di kandang isolasi. Waktunya tergantung dari kesiapan gajah tersebut sebelum dilepaskan bersama gajah koleksi GL Zoo lainnya untuk ditampilkan kepada para pengunjung.

"Karena gajah ini karakteristiknya hewan yang berkelompok sehingga pasti akan digabung bersama koleksi gajah kami yang lain," ujarnya.

Ditambahkannya, selama proses titip rawat itu biaya perawatan gajah akan ditanggung oleh Pemkab Pekalongan dalam hal ini Dinas Pariwisata setempat. "Kurang lebih memakan biaya Rp10 juta per ekor gajah per bulan," jelasnya. **(han)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005